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VERBALE N. 164 del 09.09.2020  Approvato in data 09.09.2020 
 
 
ORDINE DEL GIORNO: n° 144 del 28.08.2020; suppl. 145 del 31.08.2020. 
ORARIO DI CONVOCAZIONE: 09.00 Prima convocazione - 10:00 Seconda convocazione 
 
 
CONSIGLIERI PRESENTI Presente 

Assente 
ORA 

ENTRATA 
ORA 

USCIT
A 

ORA 
ENTRATA 

ORA 
USCITA 

ORA 
ENTRATA 

ORA 
USCITA  

Russo Girolamo P 09.09 10.00     
Argiroffi Giulia P 09.09 10.00     

Caronia  Marianna A ---      

Ferrara Fabrizio P 09.09 10.00     

Gentile Milena  P 09.17 10.00     

Melluso Fausto  P 09.09 10.00     

Tantillo Giulio P 09.09 10.00     
 

 VERBALE  
 

Il Presidente Russo alle ore 09.09 in prima convocazione, apre la seduta in             
modalità telematica con la presenza dei Consiglieri: Argiroffi, Ferrara, Melluso          
e Tantillo 
 
La registrazione della seduta, che costituisce parte integrante del verbale, sarà           
visionabile al seguente link:  
https://www.comune.palermo.it/odg.php?sel=20&asel=2 
 
Argomenti da trattare: 

1. Contratto di servizio RESET 
2. Comunicazioni del Presidente; 
3. Varie ed eventuali; 
4. Lettura e approvazione del verbale della seduta. 

 
Il Presidente Russo comunica che il Presidente della RESET Dott. Perniciaro non            
potrà essere presente alla seduta odierna per motivi familiari. 
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Il Consigliere Melluso per la settimana sarebbe opportuno concordare una data con i             
Presidenti delle partecipate per le vicende che stanno avvenendo rispetto al covid per             
rendere conto come hanno operato.  
Il Presidente Russo concorda con quanto espresso dal Consigliere Melluso.  
La Consigliera Argiroffi desidera sapere se il Ragioniere sarà presente alla seduta            
congiunta che si terrà domani 
Il Presidente riferisce che il Ragioniere Generale non potrà essere presente e ha             
delegato il Dott. Pulizzi.  
La Consigliera Argiroffi chiede la possibilità di sollecitare all’Amat i documenti           
richiesti e precisamente sulle convenzioni AMAT Sispi e gli allegati tecnici a tali             
convenzioni 
Il Presidente Russo accoglie la richiesta della Consigliera Argiroffi e invita la            
Segreteria ad attivarsi in tal senso. 
La Consigliera Argiroffi in riferimento alle mail pervenute alla Commissione da           
parte di due associazioni sulla sversamento fognario propone alla Commissione la           
possibilità di poterli ascoltare venerdì 11 p.v. 
Il Consigliere Melluso concorda con quanto richiesto dalla Collega 
La Consigliera Argiroffi da lettura di una nota trasmessa dal Presidente del Consiglio             
Comunale sulle progettazione delle linee tram, e chiede che vengano chiesti           
chiarimenti agli uffici al ramo. 
Si apre tra i Consiglieri presenti un dibattito in merito all'argomento e su come si               
deve procedere 
Il Presidente Russo chiede ai Colleghi se sono disponibili ad incontrare le            
associazioni per la problematica dello sversamento di liquami in Piazza Castelforte a            
Partanna Mondello per venerdì 11 p.v. 
Il Consigliere Tantillo riferisce che sconosce la problematica inerente lo sversamento           
fognario non avendo ricevuto la mail e vorrebbe maggiori chiarimenti prima           
dell’incontro di venerdì. 
La Consigliera Argiroffi lamenta che alcune scuole a tutt’oggi non sono in condizioni             
di iniziare in sicurezza l’anno scolastico e ritiene che bisognerebbe intervenire al più             
presto. 
La Consigliera Gentile in merito alla riunione di venerdì p.v. con le Associazioni             
ritiene necessaria la presenza degli uffici. 
Il Presidente per quanto richiesto dalla Collega Gentile ritiene di ascoltare le            
associazioni e subito dopo convocare gli uffici, e chiede alla Segreteria che tale             
comunicazione venga girata all’Amap in modo da essere notiziati prima della seduta            
di venerdì. 
Il Consigliere Tantillo comunica che domani solleverà la problematica di via           
Brunelleschi. 
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Il Presidente Russo avendo esauriti gli argomenti chiede alla segretaria di dare            
lettura del verbale della seduta odierna che viene posto in votazione per appello             
nominale.  
Il presente verbale n. 164 del 09.09.2020 viene approvato all’unanimità dei presenti. 
Alle ore 10.00 Il Presidente dichiara chiusa la seduta. 
Letto, approvato e sottoscritto  
 

La Segretaria   Il Presidente 

Anna Caronia 
 

 Girolamo Russo 
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